

NEWSPAPER

Babinsa Koramil Kaureh Hadiri Upacara Pembukaan Perkemahan HUT Bapak Pandu Dunia Ke 166

Dony Numberi - KOTAJAYAPURA.NEWSPAPER.CO.ID

Feb 21, 2023 - 14:36



KAUREH – Mewakili Danramil 1701-13/Kaureh Babinsa Sertu Rahim dan Koptu Haryanto menghadiri Upacara Pembukaan Perkemahan dalam rangka memperingati HUT Bapak Pandu Dunia Baden Powell ke - 166 bertempat di SD Yuliana Sinarmas, Kampung Lapua, Distrik Kaureh, Kabupaten Jayapura. Senin

(20/2/2023).

Mengupas sedikit tentang Baden Powell atau yang mempunyai nama lengkap Robert Stephenson Smyth, yang kemudian bergelar Lord kita kenal sebagai Bapak Pramuka Dunia. Baden Pawell dilahirkan pada tanggal 22 Februari 1857, kemudian ditetapkanlah tanggal dan bulan tersebut sebagai Hari Bapak Pandu Dunia.

Kegiatan Upacara Pembukaan Perkemahan ini juga dihadiri oleh Bapak Dedi Gultom mewakili RC PT. Sinar Mas Regional Papua, Bapak Jon dahar sebagai Sekorek PT. Sinar Mas, Bripka Hardianto (Babinkamtibmas) mewakili Kapolsek Kaureh, sejumlah guru SD Yuliana Sinarmas dan siswa/i peserta anggota Pramuka.

Bapak Dedi Gultom mewakili RC PT. Sinar Mas Regional Papua dalam sambutan tertulisnya, menegaskan bahwa kepramukaan yang digagas oleh Baden Powell pada hakikatnya adalah pendidikan bagi generasi muda, bukan hanya dididik segi pengetahuan dan keterampilan, tetapi juga dari segi karakter, sehingga kelak dapat menjadi insan yang berguna bagi diri sendiri, keluarga, masyarakat, terlebih bagi nusa dan bangsa.

“Baden Powell sebagai pencetus pendidikan kepanduan, mengajarkan untuk terus melestarikan akan nilai-nilai kepramukaan. Dengan meneladani semangatnya, kita harus bisa mengaplikasikannya untuk saat ini dan di masa mendatang. Hal ini tentu tidak lepas dari tujuan pendidikan Gerakan Pramuka yakni pembentukan karakter yang kuat bagi para generasi muda,” terang Bapak Dedi Gultom.

“Selain orang tua, peran guru dan pembina pramuka sangat dibutuhkan untuk memupuk semangat para generasi muda agar memiliki karakter yang kuat, pribadi yang tangguh, penuh semangat, pantang menyerah, kreatif, inovatif, pekerja keras serta berdisiplin tinggi. Maka kita harus bersama-sama memajukan Pramuka dengan diisi berbagai kegiatan yang bermanfaat bagi para generasi muda ini,” ujarnya.

Pada kesempatan ini, Babinsa hadir di tengah anggota Pramuka dalam kegiatan perkemahan. Di situ anak-anak Pramuka dilatih dan dididik untuk belajar ketangkasan seperti tali temali, gerakan dengan bendera dan tidak lupa mereka juga di latih kedisiplinan.

Sertu Rahim menuturkan bahwa, “Tujuan utama dalam kegiatan ini adalah bagaimana meningkatkan pengetahuan dan keterampilan, memupuk persatuan dan tali persaudaraan serta menumbuhkan dan menjaga semangat cinta tanah air sehingga di masa depan kita memiliki generasi penerus bangsa yang tangguh,” ungkapnya.

Lebih lanjut, Babinsa berharap kepada para peserta perkemahan, “Berbaktilah kepada bangsa dan negara sesuai dengan semboyan Pramuka “Satyaku Kudarmakan, Darmaku Kubaktikan, Ikhlas Bakti Bina Bangsa Berbudi Bawa Laksana,” tutupnya. (Redaksi Papua)